

# *Organización Mundial Contra la Tortura desaprueba al Estado español*

---



Ginebra, 7 mar (RHC) La Organización Mundial Contra la Tortura (OMCT) condenó el aumento de la represión a activistas que defienden los derechos humanos de los migrantes, por parte del Gobierno de España.

También condenó el uso excesivo de la fuerza que hizo la policía española contra las protestas pacíficas, en el referendo **de independencia de Cataluña**, el pasado 1 de octubre.

En una declaración pública que presentará en el 37º período de sesiones del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas (ONU), la OMCT también expresó preocupación por la situación de los derechos de los migrantes en varios países y la creciente tendencia de los Estados a recurrir a la privación de libertad.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156890-organizacion-mundial-contra-la-tortura-desaprueba-al-estado-espanol>



**Radio Habana Cuba**